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Reunião do Executivo da União de Freguesias de Vila Franca das Naves e Feital 

 

Ata 

 

Aos vinte e sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, pelas dezassete e 

trinta, sob a presidência de Jorge Manuel Paulo de Lucas, reuniram o Executivo da 

União de Freguesias de Vila Franca das Naves e Feital, com todos os seus membros na 

sede da junta e com a seguinte ordem de trabalhos:------------------------------------------------ 

Ponto um: Alteração do dia das reuniões do executivo-------------------------------------------- 

Ponto dois: Candidatura a Contratos Emprego Inserção-CEI e CEI+-------------------------- 

Ponto três: Atividades a realizar-------------------------------------------------------------------------- 

Ponto quatro: Apoios ao Jardim de Infância---------------------------------------------------------- 

Ponto cinco: Apoio com viatura ao Centro de Dia--------------------------------------------------- 

No que diz respeito ao ponto um, devido à indisponibilidade de um dos membros do 

executivo foi deliberado que as reuniões do executivo passariam a ser na segunda e 

quarta quarta-feira de cada mês em vez da quinta-feira como tinha sido decidido na ata 

anterior.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Acerca do ponto dois, foi realizada a candidatura a dois CEI e a dois CEI+ de forma a 

conseguir colocar alguém que auxilie no serviço externo, uma vez que neste momento 

apenas está ao serviço o Sr Fernando.------------------------------------------------------------------ 

Quanto ao ponto três, começámos a tratar dos eventos a realizar nos próximos tempos, 

como o caso do magusto a realizar no dia catorze de novembro, das decorações de 

Natal realizadas pelas escolas e pela população em geral, tendo sido já enviado o 

convite às escolas para participarem faltando ainda fazer o convite à população através 

de cartazes. Começou também a discutir-se a logística necessária para a realização do 

Carnaval.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Em relação ao ponto quatro, foi deliberado dar apoio ao Jardim de Infância de Vila 

Franca das Naves na compra de alguns materiais e no pagamento das aulas de 

ginástica e de música.---------------------------------------------------------------------------------------- 

No ponto cinco, foi deliberado emprestar a carrinha da Junta ao Centro de Dia de Vila 

Franca das Naves para que possam entregar as refeições aos utentes uma vez que a 

deles está avariada.------------------------------------------------------------------------------------------ 

Não havendo mais assuntos a tratar, foi declarada encerrada a reunião, quando eram 

dezanove horas e trinta minutos, dela se lavrando esta ata. E eu, Paula Alexandra Pires 

de Sousa Pereira, a redigi e subscrevi.------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente:_____________________________________ 

A Secretária:______________________________________ 

O Tesoureiro:______________________________________ 


